

## Anfrage der SPD

Im Zuge der Planungen zur Verbesserung der Radverkehrsinfrastruktur wurde im Rahmen des Neubaus der Schiersteiner Brücke auch eine separate Rad- und Gehwegverbindung vorgesehen. Ursprünglich sollte diese Radbrücke bereits im Jahr 2024 fertiggestellt und für den Verkehr freigegeben werden.

Wie inzwischen bekannt wurde, verzögert sich die Fertigstellung unter anderem aufgrund von wiederholten Fällen von Vandalismus an der Baustelle.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wann ist mit der endgültigen Fertigstellung und Freigabe der Radbrücke an der Schiersteiner Brücke zu rechnen?**
- 2. Welche konkreten Vandalismusschäden sind bislang aufgetreten und in welchem Ausmaß haben sie den Baufortschritt beeinträchtigt?**
- 3. Welche Maßnahmen wurden bzw. werden ergriffen, um weitere Vandalismusschäden zu verhindern (z. B. bauliche Sicherungen, Überwachung, Kontrollen)?**

Die Radbrücke stellt ein zentrales Verbindungselement für den Alltagsradverkehr zwischen Mainz und Wiesbaden dar. Eine baldige Inbetriebnahme wäre ein wichtiger Schritt zur Förderung nachhaltiger und sicherer Mobilität in der Region.

Mainz-Mombach, den 19.08.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin